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Bauausschuss, Herr Biedenweg
Der Bauausschuss hat am 10.05.2021 getagt.

Es wurde über die Widmung einer öffentlichen Verkehrsfläche der Teilfläche aus dem 
Flst. 420/73 der Flur 2, An den Keischen beraten.

Weiter wurde ein förmlicher Fehler bei der Bekanntmachung der Ergänzung des FNP 
im Zusammenhang mit dem Vorhaben- und Erschließungsplan an der Wockninstraße 
festgestellt.
Der gemeindliche, öffentliche Weg wurde nicht in die Ergänzung des FNP aufgenom-
men, sodass hierfür auch keine Entwicklung im VE-Plan möglich ist. Hier ist der Weg 
jedoch im Geltungsbereich und soll eingezogen werden. Dabei muss es sich um einen 
Fehler handeln, da der öffentliche Weg bestehen bleiben muss.

Es wurden zwei Bauanträge positiv beschieden.

Weiter wurden die auf der heutigen Tagesordnung befindlichen Grundstücksverkäufe 
vorberaten. 

Ein Einwohner zeigte Mängel am Spielplatz – Cafe Knatter an.

Sozialausschuss, Herr Glanz:
Der Sozialausschuss hat bis jetzt noch nicht getagt. Der Termin wird der 24.06.2021 
ein. Es solle über die finanziellen Zuwendungen durch die Gemeinde, über die Multi-
funktionsanlage und über das Nutzungskonzept der Alte Schule debattiert werden.
 

Schulzweckverband, Herr Wöllner:
Der Schulzweckverband tagte im Umlaufverfahren zum Haushalt. Dieser wurde vorab 
besprochen und dementsprechend nun auch beschlossen, so Herr Wöllner. Weiter 
seien die Abschlussprüfungen trotz schwieriger Bedingungen gut gelaufen.
 

Betriebsausschuss, Herr Krause in Vertretung:
Der Betriebsausschuss hat am 11.05.2021 und 18.06.2021 getagt.

Die geforderte Akteneinsicht wurde seitens des Ausschusses konkretisiert.
Es wurde zur Verbesserung der Strandbewachung beraten.
Weiter wurde ein Beschluss zur Übermittlung der BWA gefasst. 

Ein erstes, sehr konstruktives Gespräch mit dem neuen Personalrat sei erfolgt.



Herr Krohn und Herr Bellinger von UsedomRad waren anwesend, um über die Prakti-
sche Umsetzung der Kooperationsvereinbarung gemeinsam zu sprechen.

Weiter wurde über Miet- und Pachtangelegenheiten gesprochen.


